

Junta realiza acercamiento para integrarse a proyectos de arte y cultura

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil
Viernes, 20 de Agosto de 2021 15:49 -



El Gobierno del Ecuador, presidido por el Presidente de la República, Guillermo Lasso, presentó el “Teatro del barrio”, un proyecto que busca reactivar y fomentar los procesos artísticos y culturales desde la comunidad; en este contexto los Ingenieros Iván Baquerizo y Tania Parada, Primer vicedirector y funcionaria de la JBG, respectivamente, llevaron la propuesta de incluir al teatro del Hogar Manuel Galecio, ubicado en la Provincia del Chimborazo, como socio estratégico relacionado con el arte y cultura.

Para el efecto, los directivos de la Junta se reunieron con varios representantes del Ejecutivo entre ellos María Elena Machuca, Ministra de cultura, María Brown, Ministra de Educación; y para trabajar puntos de apoyo a nivel de adultos mayores, realizaron un acercamiento con Juan Diego Torres, Subsecretario de Gestión Intergeneracional.